
會議於 10月 11日 10時假天成飯店 1樓

天悅廳舉行，主席本會主委康義勝致詞時概

略說明 PP Andy及 PP Koji擬定於 10月 14日

前往美國與 RI總部相關人員商討架構中文網

站暨網路資訊委員會後續的藍圖；今天開會

的另一個目的是提請各委員審查已經修正後

的章程與草案。同時今天的發起人會議及之

後數次的籌備會議，這

將是我們成立協會的基

礎，協會成立後，一切

會務才能順利正式上 

軌道。

報告事項前主席康

義勝請出席的 3480地

區 總 監 DG May 與 大

家說明月刊訂閱費委請

各地區收款情形。DG 

May也說在公式訪問時

她也多鼓勵社員將訂閱

率能從目前的 60%提升至 80%，且因為建置

中文化的網站須大筆的經費，這部份仍須社友

的支持。DG Polish補充表示公式訪問時有些

社員會提問說如果扶輪月刊即將電子化，費用

應該是降低，現反而增加，這個問題，是扶輪

社員瞭解不夠，應多利用機會說明。主席康義

勝回答說現行各地區應跟社友說明現在收的款
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項應是會員費而不是訂閱費，且款項由各地區

代收，這是由現任 DG當初在國際講習會受訓

時達成的協議，如由本會直接收款亦可，惟各

地區總監須先予同意與授權。

本會執行長 PP Harrison報告事項：

一、 本會自 7月 15日召開 2015-16年度第一

次委員暨監察人聯席會議迄今，已陸續成

立策略委發展員會、章程制定委員會、網

路資訊委員會、出版暨編輯委員會、財務

委員會共五個委員會並已召開多次會議。

二、其他會務事項：

1. 自 7月 1日迄今已推動事項包括完成修

訂「章程草案」(擬將呈送內政部 )、

「理監事選聘內規暨職員設置辦法草

案」與「理監事輪序表草案」。

2. 經過國際扶輪理事 RID Frederick與 RI

商定，請 CP Andy與 PP Koji於 10月

14日啟程前往芝加哥，預定於 10月 15

及 16日在 RI總部商討架設中文網站細

節。行前接獲 RI相關業務人員函文。

會談結果將於返台後報告及辦理。

3. 逐步改變扶輪月刊的內容與編輯；例如

由各地區依序輪流設計封面。茲附上

8、9、10三個月月刊供參考。

4. 「扶輪用語與詞彙英中／中英對照手

冊」(English/Chinese Glossary for Rotary 

Terms) 經數次修正後完成第一版初稿

(現場發放 )。此乃日後需要增補或修

改之基礎，敬請指教。

5. 完成了擴建辦事處，包括增加租用及整

修隔壁辦公室。

6. 依策略發展委員會決議，各社應在 10

月 1日前按應繳費社員人數繳交 7-12

月上半年月刊訂閱費 (未來為會員費 )

至各地區總監辦事處，再由總監辦事處

統一轉匯本會。本會已於 8月 20日函

請各地區總監協助辦理。

7. 財務管理已依 9月 30日財務委員會決

議如何處理目前及成立協會後之會計／

財務事項。

嗣後，主委康義勝指出 10月份的月刊封

面已由 3480地區 PP Art設計，11月份將輪由

3490地區設計，也希望此舉能增加各地區社

友的參與認同感，惟希注意圖片之著作權的

問題。目前新租賃的辦公室已裝潢完成，以

後各委員的會議將改在新的辦公室舉行，以

撙節經費。

主委 PDG Kambo請上述五個委員會主委

就其相關事項作簡短報告，以供與會人士了解

至目前為止的進度狀況。

主委康義勝強調台灣扶輪之發展，有賴月

刊及網站發揮效能，我們的權益要靠自己努力

爭取。

12時 15分會議結束。
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